

JUEVES, 16 - I - 2003 | **LA RAZÓN**

CONTROL DE LA ENFERMEDAD RENAL EN DIABÉTICOS HIPERTENSOS

Los diabéticos que además son hipertensos tienen un mayor riesgo de desarrollar una enfermedad renal, por esta razón, los expertos insisten en la necesidad de controlar la presión arterial de estos pacientes. El objetivo es el de evitar una nefropatía diabética, principal causa de diálisis y trasplante de riñón. La novedad ahora es la aprobación en Europa de ibesartan, un antihipertensivo indicado para la hipertensión arterial. De esta forma, ibesartan se convierte en el primer medicamento disponible en la UE para prevenir y retrasar el deterioro de la función renal de estos enfermos.